



Communiqué

Pour diffusion immédiate

Fermont, le dimanche 22 mars – Nous désirons informer la population que la Ville de Fermont suit de façon très stricte les recommandations du Premier ministre Legault quant à la pandémie actuelle. Monsieur Legault a annoncé jeudi dernier que les déplacements entre les régions devraient être limités aux déplacements essentiels.

Le jeudi 19 mars, nous avons donc demandé à nos citoyens, par un communiqué officiel, de limiter leurs déplacements vers Labrador City et Wabush et de privilégier les achats locaux. Nous réitérons aujourd’hui cette demande : **évit**ez tous déplacements non essentiels. Nous vous invitons à écouter l’entrevue du maire Martin St-Laurent demain matin à la radio CFMF vers 10 h.

Sachez que nous sommes en communication avec les dirigeants de Labrador City et de Wabush, que nous travaillons ensemble sur le dossier et que les mesures sont exclusivement mises en place pour protéger tous les citoyens de nos communautés. Nos partenaires locaux tels que la Coopérative des consommateurs, le centre de santé et la pharmacie travaillent également très fort pour que les Fermontois aient accès à tous les biens et services dont ils ont besoin.

Suite à l’annonce du Premier ministre Legault concernant la fermeture de tous les centres commerciaux, nous sommes déjà au travail avec les autorités concernées afin d’élaborer l’application de cette mesure en tenant compte de la spécificité de la Ville de Fermont incluant son centre commercial et son mur-écran. Les commerces exemptés de la mesure prise par le gouvernement du Québec demeureront accessibles.

Il est de votre responsabilité de vous tenir informé de la situation via la page Facebook de la Ville de Fermont, le site Internet de la Ville de Fermont, de lire votre journal local et d’écouter la radio CFMF, qui font un travail extraordinaire pour vous transmettre toutes les informations exactes et véridiques tous les jours.

Merci de votre collaboration.